
Teramo.  Rifiutopoli:  VENTURONI,  infine,  sta  attentamente
valutando  la  sua  posizione  di  assessore  all’interno  della
compagine  regionale
I  difensori  del  Dott.  LANFRANCO VENTURONI,  Avv.ti  Gugliemo Marconi  e Lino Nisii,  hanno preso cognizione del
provvedimenti del Tribunale del Riesame di L’Aquila, che ha rigettato l’appello proposto avverso le ordinanza del G.I.P. del
Tribunale di Pescara in data 15.10.2010 e 23.10.2010.

Gli stessi difensori, che si sono tenuti fuori da ogni polemica giornalistica e che hanno potuto seguire l’evolversi delle
indagini  attraverso  la  lettura  dei  quotidiani,  che  riportavano anche il  contenuto  delle  deposizioni  rese  dalle  persone
informate dei fatti, non condividono la portata e la motivazione del provvedimento richiamato per ragioni che qui non è
possibile tecnicamente spiegare.

Essi osservano che l’indagato ha tentato di offrire ogni utile spiegazione in ordine ai fatti che gli sono stati attribuiti, senza
ottenere grande attenzione se non quella di  modificare in  itinere  il  significato e la portata delle imputazioni  provvisorie di
fronte a fatti incontrovertibili che avevano denunciato evidenti errori delle indagini specie di Polizia Giudiziaria.

In questa fase processuale l’indagato si trova in un cono d’ombra dove l’esercizio dei diritti di difesa appare assolutamente
limitato, mentre l’ufficio del Pubblico Ministero seguita a dispiegare tutti i poteri e i mezzi di indagine di cui è capace.

Il dott. VENTURONI, tuttavia, ritiene di poter dimostrare la sua estraneità ai fatti contestati, esprimendo la certezza che, nel
corso del processo, si avrà comunque modo di confrontarsi con Giudici che, anche alla luce delle prospettazioni difensive,
sapranno affrontare i temi del giudizio nel pieno rispetto del principio di terzietà.

Il dott. VENTURONI, infine, sta attentamente valutando la sua posizione di assessore all’interno della compagine regionale
avendo di mira esclusivamente l’interesse dell’azione di governo e dei cittadini abruzzesi. Egli seguiterà a difendersi nel
processo  con  grande  determinazione  e  tentando  di  recuperare  posizioni  che  esprimano  serenità  e  razionalità  pur
approcciando questioni che lo hanno profondamente ferito.

ABRUZZO: INTERNAZIONALIZZAZIONE, SUCCESSO PER IL  FOCUS
SUI  BALCANI  VENTI  LE  AZIENDE ABRUZZESI  PARTECIPANTI.  SU
NORD AFRICA E MEDIO ORIENTE I PROSSIMI SEMINARI.
ABRUZZO: INTERNAZIONALIZZAZIONE, SUCCESSO PER IL FOCUS SUI BALCANI

VENTI LE AZIENDE ABRUZZESI PARTECIPANTI. SU NORD AFRICA E MEDIO ORIENTE I PROSSIMI SEMINARI.

Pescara, 16 novembre

Grande successo di partecipazione per il Focus sul Mediterraneo dedicato all’area dei Balcani, avviato il 12 novembre scorso,
che ha visto venti aziende abruzzesi aderire all’iniziativa. Il Focus Balcani è il primo dei tre seminari formativi rivolti alle
imprese del territorio che intendono sviluppare processi di internazionalizzazione nell’area del Mediterraneo.

Giunti alla seconda edizione e predisposti nell’ambito delle azioni di continuità Forumed (Forum del Mediterraneo), i Focus
sul Mediterraneo sono promossi dall’Assessorato allo Sviluppo economico della Regione Abruzzo e da ICE Istituto Commercio
Estero, in collaborazione con il Centro Estero delle Camere di Commercio d’Abruzzo e Sprint Abruzzo.

Già fissate le date per i  prossimi due appuntamenti  riguardanti  le aree del  Nord Africa e del  Medio Oriente,  ripartite nelle
consuete  sessioni  costituite  da  una  giornata  di  consulenza  laboratoriale,  finalizzata  ad  individuare  il  potenziale  di
internazionalizzazione di ogni azienda partecipante, e da due giornate di formazione-informazione, con l’intervento di esperti
delle specifiche aree mercato.
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Il Focus Nord Africa si terrà il 26 Novembre (consulenza laboratoriale) e il 16 e 17 dicembre (formazione-informazione).
Quello sul Medio Oriente il 3 dicembre (consulenza laboratoriale) e il 13 e 14 gennaio 2011 (formazione-informazione). La
partecipazione  è  gratuita,  previa  iscrizione.  Programmi  e  schede  di  adesione  sono  disponibili  presso  il  sito  internet
www.sprintabruzzo.it.

Pescara.  Apre  a  fine  novembre  il  centro  per  senza  dimora  di
Pescara Primo evento in programma un dibattito in ricordo di
Peppino Impastato
Apre a fine novembre il centro per senza dimora di Pescara

Primo evento in programma un dibattito in ricordo di Peppino Impastato

Pescara – Completata la formazione degli operatori e messi a punto gli ultimi accordi con le associazioni del territorio che
contribuiranno a gestirne i servizi, Train de vie, il centro di accoglienza per senza dimora realizzato a Pescara su progetto di
Enel Cuore e Ferrovie dello Stato, aprirà nell’ultima settimana di novembre.

Il lavoro degli operatori dell’unità di strada e di treno sull’asse Pescara-San Salvo-Vasto assicurerà il  primo contatto e
l’informazione alle persone senza dimora in quest’area.  Dal 30 novembre, presso l’help center di via Ferrari saranno
attivi  i  servizi  di  segretariato  sociale  e  consulenza legale,  dormitorio  d’emergenza,  attività  ricreative  e
culturali con la possibilità di usufruire di una piccola biblioteca e videoteca.  In prospettiva è inoltre prevista
l’attivazione di una mensa e dei servizi docce e distribuzione di indumenti e coperte. Tutte le attività saranno finanziate da
Regione Abruzzo, Comune di Pescara e, per l’attività prevista in stazione, attraverso i fondi del Progetto europeo Daphne
“Violenza in transito. Prototipi di welfare spaziale nelle aree di scorrimento e flusso”  presentato da On the Road e approvato
dalla Commissione Europea.

“Abbiamo lavorato molto per riuscire a realizzare questo progetto – spiega Annalia Savini, responsabile area progetti e
servizi dell’associazione On the Road – Adesso vogliamo fare di Train de vie un punto di riferimento per tutto il territorio, uno
spazio aperto non solo per chi ha bisogno dei nostri servizi ma anche per tutti coloro che vogliano confrontarsi sui temi del
disagio sociale e della solidarietà. Intendiamo aprire la struttura alla cittadinanza offrendo occasioni di incontro e di dibattito,
veri e propri eventi culturali”.

E, per cominciare, martedì 23 novembre alle ore 18.00, “Train de vie” ospiterà un primo evento culturale: lo spettacolo
teatrale “Mafie, Sud, Resistenza”, prodotto in collaborazione con il Museo della ‘ndrangheta di Reggio Calabria e con il
Teatro Proskenion. L’evento, aperto alla cittadinanza, è organizzato in collaborazione con il Cnca Abruzzo e l’Associazione
Libera  nell’ambito  di  una  due  giorni  in  ricordo  di  Peppino  Impastato,  il  giornalista  ucciso  dalla  mafia.  Seguirà  una  tavola
rotonda con i rappresentanti delle associazioni del territorio. Interverranno: Giovanni Impastato, l’assessore al volontariato
del Comune di Pescara Carla Panzino, il Procuratore Nicola Trifuoggi, il giornalista Angelo Venti, il coordinatore del Museo
della ‘ndrangheta Claudio La Camera. La serata si concluderà con una degustazione dei prodotti dell’associazione Libera.

Pescara. WWF: Domani 17 Novembre 2010 alle ore 11 c/o la sala
del Consiglio Comunale di Pescara WWF, Abruzzo Social Forum ed
il Comitato Regionale
NESSUNA GIUSTA  RIFORMA E RISANAMENTO DELLA GESTIONE DELL’ACQUA SARA’ POSSIBILE SENZA LA PARTECIPAZIONE
ED IL CONTRIBUTO DELLA SOCIETA’
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CIVILE.

Domani 17 Novembre 2010 alle ore 11 c/o la sala del Consiglio  Comunale di Pescara  WWF, Abruzzo Social Forum ed il
Comitato Regionale
Salva L’Acqua ( composto da  movimenti e dalle organizzazioni che in questi anni hanno difeso l’acqua dalla devastazione
ambientale e dalla privatizzazione)  convocano una conferenza stampa per illustrare le soluzioni che le autorità regionali e
locali  possono  definire  per  il  risanamento  delle  società  di  gestione  e  per  la  messa  in  sicurezza  dell’acqua  dei  cittadini
abruzzesi dal rischio privatizzazione tutt’ora incombente.

Abruzzo.  IL  PARCO  IN  ASCOLTO  E’  entrata  nel  vivo  la  fase
partecipativa del progetto Life Ex-tra
IL PARCO IN ASCOLTO

E’ entrata nel vivo la fase partecipativa del progetto Life Ex-tra

Assergi 16/11/2010 – Come previsto dal progetto comunitario Life + “Ex – Tra”, del quale il Parco Gran Sasso – Laga è
capofila, è entrata nel vivo la fase partecipativa, mirante a coinvolgere pienamente, a livello locale, i portatori di interesse
(Stakeholders)  attraverso  forme di  comunicazione  che  sostengano  le  politiche  di  conservazione  dei  grandi  carnivori,
attenuando il conflitto con le attività antropiche.

Tale fase del progetto si è aperta oggi, martedì 16, a Valle Castellana, e proseguirà con altri due incontri, che si terranno
rispettivamente domani a Isola del Gran Sasso, presso l’Aula multimediale dell’Istituto Comprensivo “Parrozzani” (ore 9.30
– 13.30), e dopodomani, 18 novembre, secondo lo stesso orario, alla Sala “E.Majorana” dell’Istituto Nazionale di Fisica
Nucleare ad Assergi.

Alla base degli incontri è lo studio “Grandi carnivori tra consenso e conflitto nei Parchi appenninici” messo a punto,
su  incarico  dello  stesso  Ente  Parco,  dal  Prof.  Angelo  Turco  e  dalla  sua  équipe  della  Cattedra  di  Geografia  –
Dipartimento di Culture Comparate – dell’Università dell’Aquila, che costituisce la sintesi di un’articolata serie di
interviste condotte nell’arco dell’ultimo anno nell’intero territorio protetto.

Dedicato  “Alle  genti  dell’Appennino,  affinché  tengano  vive  le  loro  montagne  e  le  nostre  radici”,  e  di  grande  importanza
strategica per il Gran Sasso – Laga, come per gli altri due parchi nazionali che sono partner del progetto Life – Ex-tra (dei
Monti Sibillini e dell’Appennino Tosco – Emiliano), lo studio offre un’analisi scientifica del Parco attraverso la percezione dei
cosiddetti  “Stakeholders”,  vale  a  dire  quanti:  Istituzioni,  aziende,  operatori  zootecnici,  persone,  interagiscono
quotidianamente con la presenza del Parco, nel compimento delle loro attività.

«Costoro – scrive il Prof.Turco nell’introduzione – esprimono certamente degli “interessi” ma sono anche, e soprattutto,
portatori  di  passioni e di  cognizioni,  di  memorie e di  visioni,  di  inquietudini  e di  speranze…La territorialità,  ovvero la
considerazione dei valori simbolici, materiali e organizzativi che le comunità civili hanno attribuito nel tempo allo spazio
naturale abitato, è la condizione affinché un processo partecipativo abbia successo».

«Si tratta di un lavoro importante per il Parco – sottolinea la Direzione dell’Ente – che con questa strategia di ascolto dei
bisogni espressi localmente dalle comunità, porta avanti la serie delle sue buone pratiche di gestione e di conservazione.
Uno strumento di conoscenza a partire dal quale il qualificato gruppo di lavoro del Life Ex-tra realizzerà la successiva azione
del progetto, ovvero la messa a punto di quegli atelier partecipativi che consentiranno un pieno coinvolgimento degli attori
locali nelle politiche di conservazione.
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Abruzzo. Adesione Manifestazione “L’Aquila chiama Italia”
Adesione Manifestazione “L’Aquila chiama Italia”

I  gruppi regionali  del Partito dei Comunisti  Italiani e di Rifondazione Comunista, alla Regione Abruzzo, aderiscono alla
manifestazione nazionale “L’Aquila chiama Italia” promossa per sollecitare la ripresa di una forte iniziativa a sostegno
dell’attività di ricostruzione nella area terremotata e di ripresa della economia drammaticamente colpita a seguito del sisma.

I capigruppo dei Comunisti Italiani Antonio Saia e di Rifondazione Comunista Maurizio Acerbo, condividendo appieno la
piattaforma rivendicativa della iniziativa in tutti i  suoi punti, oltre alla adesione personale e dei dipendenti dei gruppi,
auspicano una forte partecipazione di tutti quanti in Abruzzo ed in Italia hanno a cuore la ricostruzione materiale e sociale
dell’Aquila e di tutti i comuni interessati dal sisma.

I  capigruppo  Saia  e  Acerbo  presenteranno  un  ordine  del  giorno,  di  adesione  alla  raccolta  firme  per  la  legge  di  iniziativa
popolare promosso dai comitati aquilani, al 1° Congresso fondativo della federazione della Sinistra che si svolgerà a Roma
nei giorni 20 e 21 novembre 2010.

Antonio Saia,

Consigliere regionale dei Comunisti Italiani

Maurizio Acerbo

Consigliere regionale Rifondazione Comunista

L’Aquila 16 novembre 2010

Francavilla.  Il  credito in tempo di crisi:  a Francavilla esperti  a
convegno  Il  confronto  giovedì  in  un  forum  organizzato  da
Fidimpresa Abruzzo e  Banca Popolare  di  Ancona
Il credito in tempo di crisi: a Francavilla esperti a convegno

Il confronto giovedì  in un forum organizzato da Fidimpresa Abruzzo e Banca Popolare di Ancona

Banche  e  confidi  alleati  per  aiutare  l’artigianato  e  le  piccole  imprese  a  rilanciare  l’economia.  E’  l’argomento  della  tavola
rotonda organizzata per dopodomani, 18 novembre, dal gruppo bancario “Ubi, Banca Popolare di Ancona” e Fidimpresa
Abruzzo, il confidi del sistema Cna.

All’appuntamento, in programma allo “Sporting Hotel Villa Maria” di Francavilla al Mare, prenderanno parte esperti del
mondo  economico  e  produttivo  regionale.  I  lavori  del  convegno,  dal  titolo  “Banche+Confidi=Un’alleanza  per  aiutare
l’artigianato e le piccole imprese a rilanciare l’economia”, saranno moderati dal direttore del quotidiano “Il Centro”, Roberto
Marino,  ed  aperti  da  una  comunicazione  di  Laura  Piccarozzi,  direttore  della  filiale  di  Pescara  della  Banca  d’Italia.
Seguiranno i contributi di Alfredo Castiglione, assessore regionale alle Attività produttive; del direttore regionale della
Cna,  Graziano  Di  Costanzo;  del  direttore  generale  della  Banca  Popolare  di  Ancona,  Luciano  Goffi;  dell’economista
Riccardo Palumbo, docente di Economia aziendale alla Facoltà di Scienze manageriali di Pescara. L’inizio è fissato per le
ore 17.

Secondo un’analisi recente del centro studi della Cna Abruzzo, nel primo trimestre del 2010 sono stati registrati timidi
segnali di ripresa nell’erogazione del credito alle imprese: è infatti cresciuto di 60 milioni di euro, a fronte di una diminuzione
(nello stesso periodo dell’anno precedente) di 110. Secondo la stessa analisi,  a sostenere la ripresa sono state quasi
esclusivamente le banche più piccole, con 159 milioni su un totale di 231 erogati in più, complessivamente, rispetto alla
stessa data del 2009.
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Pescara, 16/11/2010

Roma. Il  Dipartimento Pari  Opportunità UDC della  provincia  di
Teramo ha partecipato all’Assemblea Nazionale dei Dipartimenti
di Pari Opportunità UDC

Comunicato Pari Opportunità Provincia di Teramo

Domenica 14 novembre 2010

Il Dipartimento Pari Opportunità UDC della provincia di Teramo ha partecipato all’Assemblea Nazionale dei
Dipartimenti di Pari Opportunità UDC che si è svolta a Roma presso il Palazzo delle Confcooperative;  il tema è
stato: LA CRISI DAL PUNTO DI VISTA DELLE DONNE.

In rappresentanza dell’UDC della Provincia di Teramo erano presenti il Presidente Marilena Andreani, il Vice
Presidente Rosa Friello e la responsabile per le dipartimento UDC di Teramo Orsola Flagiello.

L’Assemblea, composta prevalentemente da donne provenienti da tutta Italia,  coordinate da Marisa Fagà
Presidente Nazionale del Dipartimento Pari Opportunità UDC, ha affrontato con passione e determinazione una
serie di tematiche in relazione all’attuale crisi, soprattutto in relazione all’impatto sulla  famiglia. Il costruttivo
ed appassionato dibattito si è concluso con la volontà e l’impegno da parte di tutte le partecipanti di creare
una  “rete  di  collaborazione”  tra  tutte  le  donne  UDC,  già  attive  nell’ambito  del  sociale  e  non,  al  fine  di
affrontare  con  risolutezza  le  problematiche  legate  alla  “famiglia”  su  tutto  il  territorio  nazionale.

La  presenza  di  Casini  e  Cesa,  nonché  di  alcune  Onorevoli  UDC,   ha  contribuito  a  rendere  l’incontro
estremamente  rilevante  a  livello  istituzionale,  tant’è  che  le  Onorevoli  Maria  Luisa  Santolini,  Gabriella
Mondello,  Paola  Binetti,  Maria  Teresa  Formisano  e  la  Senatrice  Dorina  Bianchi  hanno  offerto  tutta  la  loro
disponibilità nel processo di attuazione di tale ambizioso progetto. Saranno presenti a supporto e a sostegno
del Dipartimento Pari Opportunità UDC della provincia di Teramo in incontri itineranti sul territorio locale,
affinché  le  politiche  familiari  vengano  percepite   quale  elemento  ispiratore  e  fondamento  ineluttabile  
dell’azione  amministrativa  quotidiana.

Marilena Andreani

Giulianova. E’ con grande soddisfazione che il PDL di Giulianova
annuncia lo stanziamento di 500 mila EURO da parte della Regione
Abruzzo,
COMUNICATO STAMPA

Popolo Della Libertà
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Via R. Sanzio 19 – Giulianova

E’ con grande soddisfazione che il PDL di Giulianova annuncia lo stanziamento di 500 mila EURO da parte della
Regione Abruzzo, destinati alla città giuliese x il rifacimento e la messa a norma del manto stradale del 1°
lotto della SS16, compreso tra il Salinello e Via Pannella/ Via Ippodromo.

La suddetta concessione è stata ottenuta grazie  all’interessamento dell’Assessore Regionale Giandonato
Morra del cui intervento era già stata fatta menzione in sede di Consiglio Comunale circa 3 mesi fa dal
Coordinatore del PDL Paolo Vasanella.

Questo importante traguardo conferma ancora una volta l’ottimo rapporto tra le Istituzioni sia Provinciali che
Regionali e l’attuale PDL giuliese.

Direttivo PDL Giulianova.

Pescara.  Convegno  costruire  per  ECOABITARE  innovazione  e
sostenibilità  ambientale  della  costruzione  in  legno  lunedì  29
novembre 2010 alle  ore  15,00 Auditorium Petruzzi  di  Pescara
CESARINI COSTRUZIONI IMMOBILIARI di Pescara è lieta di invitare la S.V. al    Convegno costruire per ECOABITARE
innovazione e sostenibilità ambientale della costruzione in legno  lunedì  29 novembre 2010 alle  ore 15,00  
Auditorium Petruzzi di Pescara

Dott. Gabriele Rossi

Cesarini Costruzioni Immobiliari s.r.l. – Relazioni Esterne
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